
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協力・団結・あきらめない心！ 運動会大成功（10月８日） 
 
前日、そして当日の朝も降り続く雨に開催が危ぶまれましたが、朝早くから役員の皆様、そして有志でお

手伝いいただいた保護者の皆様のおかげで、開始時刻を遅らせて実施することができました。子どもたちは
この日のために本部役員、応援リーダーを中心に競技や演技、応援の練習にめあてを持って取り組んできま
した。万全のコンディションではありませんでしたが、その逆境をものともせず、運動場いっぱいに躍動し
ました。児童会スローガン「優勝目指して協力し、あきらめない高野っ子」のとおり、高学年は下級生の様
子に気を配り、互いに声をかけ合って取り組む姿はたいへん立派でした。この運動会で高めた力を次のステ
ップにつなげていくことが何よりも大切です。運動会の開催に際し、ご理解とご協力をいただいたすべての
皆様に感謝申しあげます。 
 
 
 
 
 
 

【保護者の皆様からいただいた感想より】 
○日頃の練習の成果を拝見することができました。小学校最後の運動会は、天候に恵まれたとは言えませんが、泥ん
こになりながらの競技や演技は子どもにとってはもちろん、親にとってもよい思い出になりました。 

○今年の運動会で一番印象的だったのは、子どもたちがのびのびとしていたことです。上級生による宣誓、応援合戦、
各演技、成績発表（その後の歓声）、どの場面でも声がしっかりと出て、喜びや悔しさを思い切り表現していまし
た。自然にそういうことができるのはみんなが安心して学校生活を送れているからこそだと思います。 

○役員の方々、先生方が水取りや整備をされ、そのうちたくさんの保護者の方が来られ、みんなで協力して水たまり
だったグラウンドをきれいに整備し運動会が始められたこと、また競技中にも土を運んでは子どもたちが走れるよ
う奮闘してくださったことに感謝とともに胸が熱くなりました。 

○応援リーダーということで、決まってから家でも練習している姿、当日すごく頑張っている姿を見てとても感動し
ました。（中略）私たちの子どもの時に初めて運動会でソーラン節を踊ったのが今でも引き継がれていて、一層思い
が強く見ていました。 

○雨の中での開催でしたがとてもよかったです。（中略）コロナ禍で組体操などのそろってする種目が難しくなる中
で、５・６年生の演技は違った意味で一人技を繰り広げ、ダイナミックに感じることができました。 

【子どもたちの振り返りより】 
☆動きをそろえて踊りながら、笑顔で踊る。それができたのでよかったです。本気でダンスをおどり、かっこよく 
１年生も２年生も踊れていたのでよかったです。（１年） 

☆ぼくは本気でみんなと合わせられたことがよかった。１年生のお手本になることができたのでよかった。（２年） 
☆一番お家の人に見てほしかったのはエイサー踊りでした。寒いけど「すごいな。かっこいいな。」と言ってもらいた
いから頑張れたんだなと思います。本番では、衣装が破れても、外れても一生懸命みんな踊っていました。（３年） 

☆私たちは、おしくも白組に負けましたが一生懸命やったので満足した気分でした。エイサーの踊りでちょっとはや
いところもあったけど、上手にできたし、お父さんお母さんにも「すごくかっこよかった。」と言ってもらえてすご
くうれしかったです。（４年） 

☆みんなで作り上げていくからこそ感動を実感したので、これからの高学年の学校生活もみんなで作り上げていきた
いです。だからこそ、仲間がいることが大切だと思いました。（５年） 

☆私は、見てくれている人たちにつながる大切さが伝わる素晴らしい演技にできたと感じられました。練習の成果 
を出せました。一人技では、指先まで力を入れたりウェーブでは自分でしっかり拍をとってそろうように意識した
りしました。（６年） 

☆今回の表現運動でたくさん練習して、たくさんのことに気を付けながら最初から最後まで一生懸命気持ちをこめな
がらやると、しっかりとつながることの大切さが伝わるのだなと分かりました。（６年） 



力を出し切った 校内マラソン大会（10月 27日） 
 

運動会に続き、全校みんなで取り組んだ校内マラソン大会。低学年は１周、高学年は２周。秋が深まりゆ
く学校周辺のコースをゴール目指して自分のペースで走り切りました。当日は、沿道よりたくさんの温かい
ご声援をいただき、ありがとうございました。また、大会開催に際し、お車での通行等、ご協力いただきあ
りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人権の花贈呈式（10月 17日） 
 

 京都地方法務局舞鶴支局と舞鶴人権擁護委員の皆様
にお世話になり、「人権の花」運動に参加させていただき
ました。この日は、講話や紙芝居を通じて、人権や命の
大切さ、一人一人がありのままのよさを発揮して輝くこ
とができる社会を作っていくことについて教えていた
だきました。人 KENまもる君、あゆみちゃんも登場し、
楽しい雰囲気の中で大切なことを考える時間となりま
した。 
 また、人権を大切にする心をはぐくむ象徴として、水
仙の球根をいただきました。これから、球根を大切にす
ることを通じて、思いやりの気持ちをはぐくんでいきま
す。 
 

児童会引継ぎ式（10月 14日） 
 

 児童会本部役員の改選を行い、後期の役員と
引継ぎを行いました。前期の５名は、高野小学
校をよりよい学校にしようとアイデアを出し
合い、全校の先頭に立って頑張りました。その
頑張りに大きな拍手を贈りたいと思います。後
期も新たな役員を中心に、児童会活動を盛り上
げていくことを期待しています。 
後期児童会本部役員 
会会長 松本真一吹  副会長 田路真柚希 
議会長 瀬戸真朝日 
書会記 保田真一朗  書会記 森野真暖大 

 

小中一貫教育のコーナー  城南中学校区教育目標 ～つながり、挑戦する児童生徒の育成～ 
 

10月 12日・13日 中学生職場体験    10月 21日 保幼小連携活動 
中学２年生６名が、職場体験として本校を訪れ   小中の枠を飛び越えて、こども園とも連携を進め 

ました。授業の支援を中心に、子どもたちとかか  ています。永福こども園の年長組さんと１年生が年 
わることを通して、わずかですが働くことに触れ  間を通じて交流しています。 
ました。 
 

佐波賀だいこん出前授業（わかば学級） 
 

生産農家の方にお越しいただき、舞鶴のブラ
ンド野菜である佐波賀だいこんの特徴や育て
方について教えていただきました。種植えも行
いました。収穫は２月頃になるそうです。大き
な大根が収穫できることを楽しみにしている
わかば学級の子どもたちです。 
 

【男子】                    【女子】 
   １位     ２位     ３位        １位     ２位     ３位 
１年 小野 航   齊藤 樂   壷内 聡志  １年 小中 望羽  梅垣 羽花  山内ほのり 
２年 小西 武尊  村 拓馬  中尾 桐維  ２年 野田 瑚都  永野 花絵  安達つむぎ 
３年 瀬戸清志郎  舩本 歩   宮代 瑛太  ３年 嵯峨根心美  北嶋 心咲  澤田しずく 
４年 山田 育希  長舩 愛士  小中 柊七  ４年 國谷 巴七  梅垣 陽菜  田中 芭琉 
５年 浪江 悠月  籔内 颯人  南部 朔   ５年 山田 結音  尾﨑 寧々  北嶋 恵実 
６年 松本 一吹  宇野 旺祐  川添 譲   ６年 瀬戸 朝日  田中 柚莉  宮代 美奈 


